

Jubilare blicken auf insgesamt 95 Jahre bei der Volksbank Daaden eG zurück

Anfang August 2018 wurden drei verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volksbank Daaden anlässlich ihres 25- bzw. 35-jährigen Dienstjubiläums geehrt.

In einer kleinen Feierstunde dankte der Vorstand der Volksbank Daaden, Hans-Joachim Buchen und Dieter Stricker, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr jahrzehntelanges Engagement und Treue zum Unternehmen. Diese Loyalität ist etwas ganz Besonderes. Der reiche Erfahrungsschatz und das Wissen, das die Jubilare in ihrer langjährigen Betriebszugehörigkeit aufgebaut haben, ist unverzichtbar für das Vertrauen der Mitglieder und Kunden.

Regine Roth, Privatkundenberaterin in der Geschäftsstelle Daaden ist dem Unternehmen seit 25 Jahren treu. Jens Willius, Gewerbekundenberater in der Geschäftsstelle Herdorf und Dirk Schöler, Filialleiter der Geschäftsstelle Weitfeld sind seit 35 Jahren mit Freude dabei. Alle drei Jubilare absolvierten ihre Ausbildung zum Bankkaufmann/-frau bei der Volksbank Daaden und sind seitdem in der Kundenberatung tätig.



Die Vorstandsmitglieder Hans-Joachim Buchen (rechts im Bild) und Dieter Stricker (links im Bild) mit den Jubilaren Regine Roth, Jens Willius und Dirk Schöler.